



## Aus dem Auto Geld abheben

**Neunburg vorm Wald.** Das erste Geld zog Bürgermeister Martin Birner (Zweiter von links) aus dem Ausgabe-Schlitze. Auf dem Areal des Pfalzgrafencenter hat die Sparkasse einen Cash-In-Automaten aufgestellt. Bürgermeister Birner hob bei der offiziellen Inbetriebnahme als erster Geld ab, im Beisein von Gebietsdirektor Hans Herl

(links), Unternehmensbereichsleiter Markus Feuerer (rechts) und Klaus Langenbach (EDV-Organisation). Laut Sparkasse ist der Automat der fünfte „Cash-In“ im Landkreis. Bedienen können ihn Fußgänger, aber auch vom Auto aus kann Geld abgehoben, können Kontoabfragen getätigt und Handys aufgeladen werden.

Bild: exb